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INDISCHES  FORUM 

“Mahatma Gandhi“ e.V. 

Schleusinger Straße 12 

12687 Berlin 

 

E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de 

 

05.12.2017 

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi” e.V. 

 

Ort Gemeinde Plesser Straße 3 

Datum 08.11.2017 

Zeit 19:00-21:30 Uhr 

Protokollführung Linda Hübner 
 

Vorstandsmitglieder 

☒Roman Bansen 

☐Franziska Suckow 

☒Jutta Nitschke 

☒Linda Hübner 

☒Björn Kümmel 

☒Sebastian Keller 

☐Alexander Nitschke 

Als Gast 

☐ Helga Ottow ☐ Anke Keller  ☒ Paulus Hecker   ☒ Emlen Guria 

☒ Yacub Kumar Mundu      ☒ Enid Captain Kalundiya   ☒ Royan Dungdung 

 

Tagesordnung 

TOP Bezeichnung 

0 Bestimmung Sitzungsleitung & Protokoll letzte Sitzung 

1 Vorstellung des Indischen Forums 

2 Präsentation des Marta Kindergartens durch die indischen Gäste 

3 Indienfahrt des Indisches Forums + Freunde 

4 Kalender 

5 Kontowechsel 

6 Adventsmarkt 

7  Homepage Anbieterwechsel 

8 Süd-Nord Freiwilligenstelle 

9 Solarlampen 

 

 

 

Legende: 

 

 

I = Information, A = Aktivität, B = Beschluss, D = Diskussion  
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TOP Art Thema 

0 I Bestimmung Sitzungsleitung & Protokoll letzte Sitzung 

  
Die Sitzungsleitung übernimmt Roman. 

Das Protokoll der letzten Sitzung liegt vor und wird angenommen. 

1 I Vorstellung des Indischen Forums 

  

Das Indische Forum stellt sich der vierköpfigen Besuchergruppe aus Indien vor, die von 

Paulus Hecker betreut werden und zu denen neben der Pfarrerin aus Chaibasa auch 

unser Projektmitarbeiter Royan Dungdung gehört. 

2 I,B Präsentation des Marta Kindergartens durch die indischen Gäste 

  

Die Pfarrerin zeigt eine PowerPoint Präsentation und hält einen Vortrag über das 

Kindergartenprojekt in Chaibasa. Basti übersetzt dazu vom Hindi ins Deutsche. Die 

Pfarrerin ist stark in das Kindergartenprojekt involviert und hat in diesem 

Zusammenhang schon mit Alex, Helga und Mukut vor Ort zusammengearbeitet. Sie 

zeigt uns aktuelle Bilder des Kindergartens von der Grundsteinlegung bis zur 

Fertigstellung des Rohbaus und Ausbau des Dachs. Zur kompletten Fertigstellung fehlen 

noch Fenster, Türen und Dachziegel. Außerdem muss das Gebäude noch verputzt 

werden. Auch der Bau der Küche sowie der Toiletten steht noch aus, sowie die 

Einrichtung mit Möbeln.  

Fragen hatten wir vor allem zur Finanzierung des Gebäudebaus. Zu einem Großteil 

wurde das Projekt vor allem durch den Kirchenkreis finanziert. Einen Anteil hat auch 

das Indische Forum übernommen. Doch insbesondere konnten die Kosten bisher 

niedrig gehalten werden, weil ein Großteil der Arbeiten in Eigenregie von den Helfern 

aus der Jugend geleistet wurde. 

Die finanziellen Mittel, die zur kompletten Fertigstellung noch benötigt werden, sollen 

zum Teil aus verschiedenen lokalen Initiativen kommen. Unter anderem soll es eine 

Kollekte der Jungen Gemeinde geben. Außerdem beschließen wir einstimmig, das 

Projekt mit einer weiteren Spende von 500 € zu unterstützen. 

Die Pfarrerin betont immer wieder die Wichtigkeit der Partnerschaft und 

Zusammenarbeit mit dem Indischen Forum beim Kindergartenprojekt, aber auch 

anderen Projekten wie dem Gesundheitscamp. 

� Thema für den nächsten Newsletter. 

3 I,A Indienfahrt des Indischen Forums + Freunde 

  

Eine Teilfinanzierung durch Brot für die Welt wird nicht möglich sein, da mittlerweile 

nichtkirchliche Organisationen nicht mehr unterstützt werden. 

Paulus Hecker plant ebenfalls eine Reise nach Chaibasa im Zeitraum Okt./Nov. 2018. 

Zwar war als Zeitraum für die Indienfahrt des Indischen Forum der 24.02.–11.03.2018 

anvisiert, eventuell könnte man aber auch eine gemeinsame Reise planen. 

Paulus Hecker bietet dem Indischen Forum zudem die Möglichkeit an, einen Antrag auf 

Finanzierung der Reise in Kooperation mit bzw. über den Kirchenreis zu stellen.  

4 I,A Kalender 

  
Die Kalender sind fertiggestellt und werden an mehrere Leute verteilt. Auch Mukut in 

Indien soll einen Kalender erhalten. 

5 I,A Kontowechsel       Wer? Jutta 

  Jutta muss Roman dazu die entsprechenden Unterlagen übergeben.  

6 A Adventsmarkt        Wer? Alle 

  

Noch steht weder fest, wer genau alles Zeit haben wird, noch wer ein Auto zwecks 

Transport bereitstellen kann. Die Details sollen kurzfristig vor dem 

Adventsmarktswochenende per E-Mail geklärt werden. 
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7 I Homepage Anbieterwechsel 

  
Wiederholung: Bastis Bruder wird uns bei der Neugestaltung der Homepage auf/mit 

Wordpress unterstützen. Roman hat dazu bereits den Provider gewechselt. 

8 I,A Süd-Nord Freiwilligenstelle       Wer? Alex, Jutta 

  

Wiederholung: Jutta soll Alex noch einmal nach seinen genauen Vorstellungen für die 

Freiwilligenstelle fragen. Eine Beantragung würde das Indische Forum grundsätzlich nur 

zusammen und in Absprache mit anderen Partnerorganisationen vornehmen. 

9 I,A Solarlampen       Wer? Alex 

  

Wiederholung: Bisher wurde noch kein Kontakt zur GSE bzw. deren lokalem Partner 

aufgenommen. Alex wird gebeten, dies nachzuholen. Das Indische Forum würde gerne 

Geld sammeln, um Haushalte in Chaibasa und den umliegenden Dörfern mit 

Solarlampen auszustatten. Das könnte evtl. über Betterplace.org organisiert werden. 

 

Nächste Sitzung:  Das nächste Treffen findet Mittwoch, den 13.12.2017 um 19:00 Uhr im 

Gemeinderaum in der Plesser Straße 3 statt. 

 

 

 

__________________________  

Unterschrift Protokollführer/-in 


